

# **SAINT-FÉLICIEN**

## **Marché de Noël**

Samedi 4 décembre de 16 à 21 heures dans les rues du village, avec la batucada de l'école de musique de Colombier-le-Vieux, animations enfants et goûter, buvette, vin chaud, soupe aux choux et crêpes. Port du masque obligatoire. Organisé par le comité des fêtes. Renseignements au 06 76 28 57 95.

## Un marché de Noël au chaud

**SAINT-FÉLICIEN** Le comité des fêtes a pris la décision de rapatrier le marché de Noël prévu au village dans le gymnase à cause du mauvais temps.



**PONEYS.** Le domaine des Fan-Faon, centre de loisirs de Saint-Jeure-d'Ay, proposait des balades de poneys aux enfants pour le 11<sup>e</sup> marché de Noël de Saint-Félicien. Le centre d'équitation va participer au championnat des AS d'endurance en août 2022 en région Auvergne Rhône-Alpes avec cinq cavaliers. Contact: 0673685755



**CHOCOLATS.** 9<sup>e</sup> participation de la pâtisserie Olagnon, artisan pâtissier, chocolatier, glacier, rue Sadi Carnot à Annonay. Photo: Michel Chatelas



**ÉCOLE.** Les parents et les enfants de l'école privée ont confectionné des objets pour le financement d'un voyage à Meyras. Photo: Michel Chatelas



**PÈRE NOËL.** Distribution de papillotes aux enfants et séances photos. Les enfants avaient un goûter offert par le comité des fêtes. Photo: Michel Chatelas

## Un Téléthon pluvieux



Départ des randonneurs de la place de la salle des fêtes de Saint-Félicien, au profit du Téléthon. Photo: Michel Chatelas

### SAINT-FÉLICIEN

Le Téléthon du pays de Saint-Félicien a commencé jeudi 2 décembre, avec un concours de belote à Saint-Victor, organisé par les Brins d'Argent (club du 3<sup>e</sup> âge) au profit du Téléthon. Le même jour à 16 h 30, un lâcher de ballons biodégradables a été organisé par les deux écoles publique et privée de Saint-Félicien. Samedi 4 décembre à Saint-Félicien, 130 motos et quads sont partis pour un fil rouge d'environ 80 kilomètres, et sont arrivés à la salle des fêtes de Saint-Félicien vers 17 h 30. Une rôtillée de châtaignes avait lieu à Arlebosc, organisée par l'AE-SA dans le cadre du Téléthon. À 14 heures, départ d'une marche d'environ dix kilomètres de la place de la salle des fêtes de Saint-Félicien, avec une trentaine de marcheurs et un ravitaillement au col de Fontayes. Arrivée vers 17 h 30 à la salle des fêtes où les randonneurs ont apprécié le vin chaud.